



Forum sur la sécurité et la défense (FSD)

Le FSD est un programme du ministère de la Défense nationale. Il a pour mandat de développer une expertise canadienne et de susciter l'intérêt à l'échelle nationale pour les questions de défense qui ont ou auront une incidence sur la sécurité du Canada.

Bourses d'études et programme de stages

Par l'entremise du FSD, le ministère de la Défense nationale offre divers prix, sous forme de bourses d'études et de stages, pour susciter l'intérêt des jeunes universitaires canadiens à l'égard des questions liées à la sécurité et à la défense.

Le nombre de prix décernés varie chaque année :

- jusqu'à huit bourses d'études de maîtrise (10 000 \$);
- jusqu'à cinq bourses d'études de doctorat (20 000 \$ – 22 500 \$);
- deux bourses de recherche postdoctorales (35 000 \$);
- bourses pour les autochtones (10 000 \$); et
- jusqu'à quatre stages (35 000 \$).



INFORMATION

Pour des plus amples informations sur le FSD et ses différents programmes, visitez notre site Internet au www.forces.gc.ca/admpol/ ou écrivez-nous à l'adresse SDF-FSD@forces.gc.ca.



The Security and Defence Forum (SDF)

The SDF is a program of the Department of National Defence mandated to develop a domestic competence and national interest in defence issues of current and future relevance to Canadian security.

Scholarships and Internships

Through the SDF, the Department of National Defence funds a series of awards, both scholarships and internships, to foster interest in and knowledge of security and defence issues among young Canadian scholars.

Each year, the Department awards:

- up to eight MA scholarships valued at \$10,000 each;
- up to five PhD scholarships valued at \$20,000 – \$22,500 each;
- two Post-Doctoral fellowships valued at \$35,000 each;
- Aboriginal scholarship funding up to \$10,000; and,
- up to four internships valued at \$35,000 each.



INFORMATION

To learn more about the SDF and its various programs and services, visit our website at www.forces.gc.ca/admpol/ or contact SDF-FSD@forces.gc.ca.